

Clubtour vom 4. Mai 2025, Pazolastock und Calmut

Kurzfassung: Zwei «kleine» Gipfel ergeben auch eine grosse Tour»; Vom Oberalppass (2044) auf den Pazolastock (2739), zurück zur Passstrasse (ca. 2010) und auf der anderen Seite Aufstieg zum Calmut (2310).

Geführt haben uns Beat Zumbühl und Beat Hiss

Teilnehmer: Maria Elmiger, Sara Hiss, Esther Niederberger, Rolf Blättler, Thomas Helfenstein und Alois Bissig



Die Tour wurde wegen der Versammlung der Nidwaldner Militärvereinigung vom Samstag auf den Sonntag verschoben, was sich im Nachhinein als durchaus glücklich erwies, war das Wetter am Sonntag - trotz gegenteiliger Prognosen - eher besser. Allerdings ist der Gedanke des Tourengängers, der am Morgen vor 5 Uhr bei Regen das Haus verlässt: «Äs gäb agnähmiri Alternative!».

Apropos «Treffpunkt»: Der war um 5:15 Uhr beim Schluhaus Zelgli. Die Leiter hatten den Club-Bus organisiert, es ergab sich jedoch, dass nur ein Person dort abgeholt wurde, alle anderen stiegen aus diversen Gründen später zu oder waren schon drin.

Wir starteten die Tour auf dem Oberalppass um 06:30 Uhr bei klarem Wetter. Nach ca. einer Stunde mussten wir uns dann regenfest anziehen. Nach einer weiteren Stunde war die kurze Störung vorbei. Bei nun trockenem und sonnigerem Wetter konnten wir «wetterfesten Heldinnen und Helden» den weiteren Aufstieg zum Gipfel geniessen. Um 9.20 Uhr waren wir bereits auf dem Gipfel des Pazola. Zur Abfahrt: Die anfänglich wegen leichter Verharstung etwas anspruchsvolle Abfahrt wurde immer mehr zum sulzigen Vergnügen!



Zwischen-Abstieg mit Sicht auf den Gipfel



Zurück bei der Passstrasse fragte Beat Z., ob wir auch noch Lust hätten, auf der anderen Seite zum Calmut aufzusteigen. Eine rethorische Frage! Die zusätzlichen 300 Höhenmeter in der Sonne bewätigten wir in der Sonne schwitzend. Nach der ausgiebigen Mittagsrast freuten wir uns an der beschwingte Abfahrt über die ehemalige Skipiste. Um 12.30 fuhren wir mit dem Bus weiter hinunter nach Andermatt und belohnten uns dort mit mit diversen Süssigkeiten in der Konditorei Oberalp!

Der Mut und Optimismus unserer Leiter wurden aufs vorzüglichste belohnt, herzlichen Dank dem 2xBeat-Team!

Ennetbürgen, 14. Mai 2025, Alois Bissig